

# 宿泊学習にいきます！結団式

5月26日（金）5校時に宿泊学習の結団式を行いました。結団式に先立って、各係長を中心に最終打合せを行いました。しおりを片手に、2日間の行程を追い、自分たちの役割を確認しました。結団式では、実行委員長からは、学年目標である「八重桜」の花言葉にかけて、「深く学ぶことができる2日間にしたい。」そして、「宿泊学習の2日間を支えてくれる多く人に感謝しながら過ごしたい。」とこの2日間に込める思いを伝えました。

各係長からも月曜日からの2日間、もしくはこの週末の過ごし方についてそれぞれの立場から注意事項や意識向上を図り、よりよい2日間にしていきたいという話がありました。

また、実行委員会が企画した「てるてる坊主のストラップ交換」では、各自がつくった宿泊学習に向けてのメッセージを書いた「てるてる坊主型のストラップ」を班のメンバーで交換し、宿泊学習に向けて思いを高めました。

2017.05.26



## 火おこし講習会をしました

5月18日（木）放課後に各班のかまど責任者と火おこし担当で火おこし講習会を行いました。鈴木先生を講師に実際にかまどをつくり、木炭に火をつけました。宿泊学習1日目の炊事を成功させようとみんな真剣に参加していました。

2017.05.18



## 防災学習に向けて

5月19日（金）5校時に宿泊学習2日目の訪問先を決定しました。昨年度はフィールドワークであいの里地域を防災の視点から探索しました。その経験を生かし、今度は沿岸地域の防災についても学びを深めてほしいと思います。

また、総合的な学習の学びに関連して卸売り市場見学のグループ分けもしました。

2017.05.19

